
AMBASSADE DU JAPON  

  B.P. 6868 YAOUNDE 

Yaoundé, le 11 avril 2022 

 

COMMUNIQUE DE PRESSE 

 

 La cérémonie de signature de don pour le projet de fourniture de 

matériel de monitoring des forêts s’est tenue le lundi 11 avril 2022 à Yaoundé, 

entre S.E.M. Alamine OUSMANE MEY, Ministre de l’Economie, de la 

Planification et de l’Aménagement du Territoire (MINEPAT) et S.E.M. TAKAOKA 

Nozomu, Ambassadeur du Japon en République du Cameroun, en présence de 

S.E.M. NDONGO Jules Doret, Ministre des Forêts et de la Faune et S.E.M. 

Lejeune Mbella Mbella, Ministre des Relations Extérieures. 

  

 Ce projet, financé par le Gouvernement du Japon dans le cadre du « 

Programme de développement économique et social », a bénéficié d’un montant 

de deux cent cinquante millions de Yens Japonais (¥ 250,000,000), soit environ 

1,2 milliard de FCFA, mis à la disposition du MINFOF, pour l’installation du 

matériel et des équipements tels que des navigateurs GPS portatifs, des pick-up, 

des logiciels et des générateurs SIG et RS 

 

 A travers ce projet, le Gouvernement du Japon souhaite contribuer aux 

efforts louables du Gouvernement du Cameroun visant une gestion durable des 

forêts et la préservation de la biodiversité au Cameroun. 

 

 Le Gouvernement du Japon entend renforcer davantage ses liens 

d’amitié avec le Gouvernement du Cameroun à travers ce projet d’intérêt 

national.   



EMBASSY OF JAPAN  

PO.BOX 6868 YAOUNDE 

Yaounde, April 11, 2022 

 

PRESS RELEASE  

  

 The signing ceremony for the project of supply of forestry monitoring 

equipment was held on Monday, April 11, 2022 in Yaoundé, between H.E.Mr. 

Alamine OUSMANE MEY, the Minister of Economy, Planning and Regional 

Development (MINEPAT) and H.E. Mr. TAKAOKA Nozomu, Ambassador of 

Japan to the Republic of Cameroon, in the presence of H.E.Mr. NDONGO Jules 

Doret, Minister of Forestry and Wildlife and H.E.Mr. Lejeune MBELLA MBELLA, 

Minister of External Relations. 

 

 The grant of two hundred and fifty million Japanese Yen (¥250,000,000), 

approximately 1.2 billion FCFA, within the framework of the Economic and Social 

Development Programme of Japanese Government, will enable MINFOF to 

install equipment such as handheld GPS navigators, pick-up trucks, GIS and RS 

software and generators. 

 

 Through this project, the Government of Japan wishes to contribute to 

the laudable efforts of the Government of Cameroon aiming at sustainable forest 

management and the preservation of biodiversity in Cameroon. 

 

 It is hoped that this national benefit project will further strengthen 

friendship between Japan and Cameroon. 

 


